

Des manifestants protestent devant la Maison-Blanche contre la révocation d'une initiative pro-immigrés



Washington, 6 septembre (RHC)- Des centaines de personnes se sont rassemblées près de la Maison-Blanche pour manifester contre la décision du gouvernement étasunien d'annuler une initiative en faveur des immigrants sans papiers.

Le programme « Action Différée pour les Enfants Arrivés aux États-Unis », en vigueur depuis juin 2012, donne une protection légale à quelque 800 000 jeunes contre la possibilité d'être expulsés.

Ce programme permet à ceux qui sont arrivés aux États-Unis sans papiers quand ils étaient enfants d'y rester et d'obtenir des permis de travail, renouvelables tous les deux ans s'ils remplissent certaines conditions.

Cependant, le Secrétaire à la Justice Jeff Sessions a indiqué que ce programme est en voie de révocation. Il a mis en cause la légalité de ce mécanisme approuvé sur ordre exécutif du président Barack Obama, qui a précédé Donald Trump à la Maison-Blanche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140573-des-manifestants-protestent-devant-la-maison-blanche-contre-la-revocation-dune-initiative-pro-immigres>



Radio Habana Cuba